

Otorga Fondo kuwaití préstamo a Cuba para hidroeléctricas



La Habana, 24 abr (RHC) El Fondo Kuwaití para el Desarrollo Económico Árabe oficializó este sábado la concesión de un crédito a Cuba por unos 30 millones de dólares que financiará la construcción de 34 pequeñas centrales hidroeléctricas.

Para el país significa una importante contribución a fin de impulsar la política del gobierno encaminada a potenciar la generación de electricidad a partir de fuentes renovables de energía, evaluó el director general de la Unión Eléctrica (UNE), Liván Arronte.

El financiamiento fue otorgado bajo condiciones favorables de pago, distinguió el presidente del Banco Exterior de Cuba, Manuel Vale Marrero. Todos los créditos del Fondo Kuwaití a Cuba se distinguen por ser pagaderos a largo plazo, en condiciones crediticias muy favorables para el país desde el punto de vista financiero, evaluó el directivo.

Según explicó el titular de la UNE, las 34 mini-hidroeléctricas, con una capacidad total de 14,6 megawatt, serán instaladas en presas existentes en 11 provincias del país y todas se conectarán al sistema eléctrico nacional.

El proyecto incluye la creación de nuevas capacidades constructivas, con la adquisición de equipos de la construcción y medios de transporte para esos fines, la ejecución de líneas eléctricas de interconexión, el

mejoramiento de viales de acceso y la creación de fuentes de empleo en zonas rurales.

El pacto quedó sellado mediante la rúbrica de tres acuerdos: el primero con el Banco Exterior de Cuba, un segundo con el Ministerio de Finanzas y Precios y el tercero con la Unión Eléctrica. Tras la firma de los documentos, el director general del Fondo kuwaití, Abdulwahab Al-Bader, destacó que se trata del quinto préstamo para contribuir el desarrollo de inversiones en la isla a partir de 2005.

El funcionario precisó que los créditos anteriores ayudaron a la rehabilitación de redes de acueducto y alcantarillado en los territorios orientales de Santiago de Cuba y Holguín, así como en La Habana, donde las labores están en fase final de ejecución.

Al-Bader subrayó la satisfacción por contribuir también al fomento de pequeñas centrales hidroeléctricas, pues se trata de ampliar el uso de energías renovables, lo cual constituye una prioridad tanto para Cuba como para el Fondo Kuwaití.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/91484-otorga-fondo-kuwaiti-prestamo-a-cuba-para-hidroelectricas>



Radio Habana Cuba